

令和2年7月8日

保護者様

佐久市立野沢小学校長 小林 勉

### 登下校時のヘルメット着用の弾力的判断開始について（お願い）

小暑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力いただき、感謝申し上げます。

さて、先日通知させていただいた、登下校時のヘルメット着用の弾力的判断について、交通事故防止及び熱中症予防の両面の対策として、下記の通りの対応を行います。学校でも指導いたしますが、ご家庭でも登下校中の交通安全には十分気をつけることを再度ご指導ください。

#### 記

- 1 梅雨明けが間近となり、登下校時の暑さ指数が高くなることが予想されることから、7月13日（月）から登下校時のヘルメット着用の弾力的判断を開始します。各ご家庭の判断で、ヘルメット着用か、他の帽子着用かを選択してください。
- 2 登下校時の交通安全について、再度それぞれの地域の道路状況に応じて具体的に指導ください。
- 3 自転車乗車時につきましては、これまでどおり必ずヘルメット着用でお願いします。
- 4 弾力的判断の適用期間は、9月11日（金）までを予定しております。なお、天候状況によっては、期間を変更する場合があります。
- 5 この期間中は、熱中症対策として登下校中も持参した水筒で水分補給をしてもよいこととします。その際は、周囲の交通状況に十分注意して補給するよう各ご家庭でもご指導ください。

お世話になりますが、今後ともどうぞよろしくお願い致します。